



Pièces	7 Pièces
Superficie	352 m²
Référence	VPR10002592
Prix	5 899 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

Nichée au coeur du secteur très prisé de Gigaro dans un domaine privé, calme et sécurisé, Propriété d'exception entièrement repensée en 2023 par une architecte tropezien de renom ! Elle marie avec élégance le charme méditerranéen à un confort contemporain de très haut standing... vaste hall d'entrée avec un escalier aux superbes volumes, La pièce de vie principale traversante baignée de lumière s'ouvre sur l'extérieur créant une parfaite harmonie entre intérieur et nature environnante... 5 superbes suites dont une somptueuse chambre de Maître à l'étage avec une vue sur la Mer... très belle ...

Nestled in the heart of the highly sought-after Gigaro area in a private, quiet and secure domain, exceptional property completely redesigned in 2023 by a renowned Tropezian architect! It elegantly combines Mediterranean charm with contemporary comfort of the highest standard... vast entrance hall with a staircase with superb volumes, The main living room bathed in light opens onto the exterior creating a perfect harmony between the interior and the surrounding nature... 5 superb suites including a sumptuous master bedroom upstairs with a view of the Sea... very beautiful 'professional' ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

